
 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Hornstorf  

vom 22.06.2023 

 
Top 8 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen 
 

- Herr Herrman: - eine ältere Dame hat Ihren Unmut kundgetan, weil die versprochenen 
Balkone an ihrem Wohnblock in der Hofstraße nicht realisiert werden, da laut der Wo-
BAU Neuburg zu viele hilfebedürftige Leute dort wohnen  

- Herr Treumann: - das ist eine wirtschaftliche Entscheidung, da die Finanzierung nicht 
gesichert ist, die Mieten wären zu hoch für die Sozialhilfeempfänger  

- Frau Rieckhoff: Sind die Angebote eingeholt für die Tischtennisplatte und Basketball-
körbe? 

- Herr Treumann: - verneint die Frage, da der Haushalt gerade erst genehmigt ist 
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